

Pfarrstelle: Vikar kehrt Bad Düben den Rücken

21.02.2018 13:36 von Kevin Phillipp

Pfarrstelle: Vikar kehrt Bad Düben den Rücken

(Bad Düben/Wsp/kp). Erneuter Dämpfer für die evangelische Kirchgemeinde in Bad Düben: Vikar Stephan Hoberg, der seit September je zur Hälfte für Bad Düben und Eilenburg verantwortlich ist, bekundete in einem Schreiben an die Kirchenräte, dass er vorerst kein Pfarrer werden will. Der 29-Jährige wird sich zum 31. März verabschieden. Damit geht die Suche nach einem Pfarrer für die Kurstadt in die nächste Runde.